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 NÃO PROTOCOLADONº do Protocolo:
Blumenau-SC, 10 de setembro de 2022.

SÚMULA DA 23ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CODIR – 2022

16/05/2022, das 13h30 às 17h30 e

17/05/2022 das 08h30 às 10h15-10h30 (intervalo) e 10h30 às 12h30.

Início às 13:50 – Local: Campus Blumenau.

Presentes: Sônia Regina de Souza Fernandes, Reitora e Presidente do CODIR; Adalto Aires 

 Parada, Diretor-geral Campus São Francisco do Sul; Aldelir Fernando Luiz, Diretor-geral 

Campus Blumenau; André Kuhn Raupp, Diretor-geral Rio do Sul; Cleder Alexandre Somensi, 

  Diretor-geral Campus Araquari; Douglas Hörner, Diretor-geral Campus Ibirama; Eder Aparecido 

 de Carvalho, Diretor-geral Campus Brusque; Eduardo Butzen, Diretor-geral Campus Luzerna;

Fátima Peres Zago De Oliveira, Pró-reitora de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação; Fernando 

 José Taques, Pró-reitor de Extensão; Jamile Delagnelo Fagundes da Silva, Pró-reitora de 

 Desenvolvimento Institucional; Jorge Luis de Souza Mota, Diretor-geral Campus Santa Rosa 

do Sul; Josefa Surek de Souza, Pró-reitora de Ensino; Lucas Spillere Barchinski, Diretor-geral 

 Campus Avançado de Sombrio; Rogério Luis Kerber, Diretor-geral Campus São Bento do Sul; 

Rudinei Kock Exterckoter, Diretor-geral Campus Concórdia; Sirlei de Fátima Albino, Diretora-

 geral Campus Camboriú; Stefano Moraes Demarco, Pró-reitor de Administração; Tiago Lopes 

Gonçalves, Diretor-geral do Campus Fraiburgo; e Cladecir Alberto Schenkel, Diretor Executivo 

e Karina de Oliveira Carlos, secretária substituta, que redigiram esta súmula.

Convidados presentes: Adonilton Luiz Pizzatto, Auditor-chefe Interino; Bárbara Cristine Leidow 

Sorgetz (PRODIN), Andre Zuconelli (PRODIN/CGI); Carlos Eduardo Pieri (CECOM); Iara 

Mantoanelli (PROEN); Cladecir Alberto Schenkel, Diretor Executivo. 

Ausências Justificadas: Jaquiel Salvi Fernandes, Diretor-geral Campus Videira; Gilmar de 

Oliveira Veloso, Diretor-geral Campus Avançado Abelardo Luz. 

A presidenta do Colegiado de Dirigentes, reitora Sônia Regina de Souza Fernandes, iniciou a 

reunião dando as boas vindas e agradecendo a presença de todos. Não haverá intérpretes de 

libras. Agradeceu ao Diretor-geral Aldelir, do Campus Blumenau, por receber a reunião, 



passando a palavra a ele, que agradeceu a presença de todos os diretores-gerais e 

convidados, deu boas vindas. 

Alteração de pauta após o envio da convocação: Mudar a pauta JIFC para Informe, passando 

para aprovação da pauta e informes, deu início a reunião.

1.Apresentação dos painéis interativos com dados de ingresso do IFC.

A Pró-reitora de Desenvolvimento Institucional, Jamile Delagnelo Fagundes da Silva, deu início 
à apresentação da pauta, fez uma explicação sobre o painel e a automatização dos dados, 
destacando o observatório de dados únicos para os Institutos e que está sendo feito uma 
parceria com o IFSC; a pauta de hoje fica nas temáticas da apresentação dos relatórios e as 
discussões do ingresso no ensino superior. Em seguida, passou a palavra ao Coordenador 
Geral de Ingresso André Zuconelli, que iniciou a apresentação do relatório dos ingressos do 
ano 2022, contextualizou brevemente o histórico da evolução dos relatórios, apresentando os 
dados dos cursos e da região dos inscritos. A Reitora Sônia, parabeniza o trabalho feito para o 
relatório, informou sobre a reunião do CONIF, especialmente sobre a questão dos impactos no 
orçamento, passando a palavra para a Diretora-geral de Camboriú. Sirlei questionou se haverá 
um movimento institucional sobre os indicadores. A Reitora Sônia esclarece a questão sobre 
os indicadores, com a contribuição do Stefano, Pró-reitor de Administração. Após, a Reitora 
Sônia continua esclarecendo as dúvidas sobre o orçamento. O diretor-geral André Kuhn 
Raupp, Diretor-geral Rio do Sul, retomou a pauta dos painéis para parabenizar a iniciativa, faz 
a observação de que alguns cursos tem mais inscrições e aprovados do que vagas ofertadas, 
no entanto, há dificuldade para completar as turmas, mesmo depois de todas as chamadas e 
editais. Jamile, Pró-reitora de Desenvolvimento Institucional, e André-CGI, comentaram as 
ponderações do André, Diretor-geral de Rio do Sul, de que a CGI não dá conta de atender as 
especificidades de cada Campus, acrescentando que as comissões e os Campi precisam 
colaborar para melhorar os pontos estatísticos das matrículas. A reitora Sônia acrescentou às 
falas que é importante ter responsáveis pela comunicação no Campus, para melhorar o 
atendimento às dúvidas relativas ao ingresso. Diretor-geral de Brusque, Eder parabenizou a 
iniciativa, comentou das dificuldades acerca do transporte público em SC e da malha viária que 
é ruim. Concordou com André-CGI sobre a questão das comissões de ingresso, entende que 
2020 e 2021 as consequências dos atrasos no calendário decorrentes da pandemia também 
interferiram. Lucas Spillere Barchinski, Diretor-geral Campus Avançado de Sombrio, 
parabenizou a iniciativa, falou da importância de dados para respaldar as ações, tanto de 
ensino e aprendizagem como da gestão; complementou que seria interessante avançar para 
compreender quais os fatores interferem nas “não matrículas”. Também propôs: pensar o 
“vestibular IFC”. Com a palavra, Rogério Luis Kerber, Diretor-geral de São Bento do Sul, 
parabenizou a iniciativa, lembrou que têm professores da área de estatística nos Campi (para 
atender a sugestão do diretor Lucas) e relatou a dificuldade de preenchimento de matrículas 
do Campus São Bento nos últimos dois anos no ensino médio integrado; acrescentou que 
essas dificuldades foram relatadas à Secretaria de Educação do Município, que apontou a 
pandemia, o calendário divergente e a ordem das chamadas, especialmente a última, como 
dificuldades em preencher as vagas dos cursos do IFC. Rudinei Kock Exterckoter, Diretor-geral 



Campus Concórdia, parabenizou a iniciativa e falou sobre a complexidade dos processos, se 
não haveria possibilidade de fazer um processo mais simplificado, em vista da dificuldade dos 
alunos de baixa renda. André, CGI, falou que a preocupação com a diminuição da 
complexidade da documentação motivou a criação de um GT e resultou em uma PN (21/2021). 
Iara Mantoanelli (PROEN) complementou as informações prestadas pelo André, sobre a 
simplificação dos documentos, assim como a articulação entre PRODIN com a PROEN e 
CECOM para facilitar a compreensão dos processos aos inscritos e alunos. André, CGI, 
acrescenta que está sendo montada uma comissão de revisão sobre os ingressos, para 
organizar um conjunto de propostas que chegaram à coordenação, oriundas de diferentes 
canais e grupos.

Pausa: 15h39-16:06

André, CGI, retomou a apresentação com detalhamento dos números e forma de ingresso do 
IFC via SISU e cadastro de reserva do ensino superior.

Apresentação: https://ingresso.ifc.edu.br/paineis-de-dados/ Reunião IFSC_IFC.pptx

Recomendações: manter o sistema atual de seleção de alunos, intensificando as ações de 
divulgação (SISU); avaliar sistema próprio, know-how do processo, liberdade de organização, 
despesas, alcance de candidatos.

Propostas de encaminhamentos: Lucas Spillere Barchinski, divulgação em mídias sociais, 
pensar no valor do investimento. Carlos Eduardo Pieri (CECOM), esclareceu sobre os 
investimentos na divulgação, informando que cerca de metade do investimento já ocorre em 
redes sociais; mas são mantidas mídias tradicionais para atingir públicos diversificados.

Encaminhamento: Rudinei Kock Exterckoter, pede para a CECOM, enviar relatório de 
divulgação dos processos de seleção para conhecimento do CODIR. Manter o sistema com a 
intensificação de divulgação.

Stefano Moraes Demarco - sugeriu discutir a unificação, futuramente, do sistema de ingresso 
com a UFSC, UFFS e IFSC. Jamile Delagnelo da Silva, esclareceu os encaminhamentos em 
andamento com o IFSC, os quais envolvem o ingresso. A reitora Sônia levantou a importância 
do movimento do observatório sobre a educação profissional em Santa Catarina, para 
trabalhar na perspectiva Institucional dentro do mapeamento regional, lembrou do Fórum 
Catarinense de Instituições Federais de Ensino, que pode ser retomado e pautar essa 
proposição de unificação das quatro instituições federais de SC. 

2. Edital 16/2022 - Auxílio financeiro para aquisição de recursos de tecnologia assistiva 
(PROEN)

Iara Mantoanelli (PROEN), apresentou o edital 16/2022, já lançado, para atender estudantes 

com deficiência e vulnerabilidade social. As inscrições foram inferiores às expectativas e há 

possibilidade de relançar no segundo semestre, para atingir os estudantes não contemplados. 

O valor é limitado em R$ 3.000,00 por estudante, se for maior, o estudante precisa 

https://ingresso.ifc.edu.br/paineis-de-dados/
https://docs.google.com/presentation/d/1dbS8sLCjSsqVB5xSUk7TGtXeZT-hBZui/edit#slide=id.p1


complementar, num montante de R$ 300 mil disponibilizados. Eder Aparecido de Carvalho 

solicitou o compartilhamento da apresentação. Lucas Spillere Barchinski, lembrou do processo 

de contratação de profissionais de apoio, que também é importante. Tiago solicitou 

esclarecimentos sobre a prestação de contas, em particular, no caso de estudante que não 

aparece mais no campus e não prestou contas. Iara esclareceu que nestes casos, o estudante 

ou responsável entra em dívida ativa da união ou equivalente/similar. Stefano esclareceu sobre 

os valores mínimos para a inscrição em dívida ativa da união, cujo teor está em definição e 

será regulamentado em Portaria Normativa, mas que ainda está tramitando. Reitora Sônia: 

propôs pensar a possibilidade de disponibilizar um valor maior (maior de 3.000,00 reais) em 

eventual dificuldade de a família não conseguir complementar o valor total da tecnologia 

assistiva . 

APRESENTAÇÃO:

ht tps: / /docs .google .com/presenta t ion /d

/16JqPMG4oVbqdWO0S4EXyj98kT8YHzS5aFIetrwtyX1M/edit#slide=id.p

Encaminhamento: Informativo (sem encaminhamento).

Encerramento do primeiro dia da reunião ordinária às 18:00.

Segundo dia da 23ª Reunião Ordinária do CODIR no Campus Blumenau. Início às 08h30 

Presentes: Sônia Regina de Souza Fernandes, Reitora e Presidente do CODIR; Aldelir 

 Fernando Luiz, Diretor-geral Campus Blumenau; André Kuhn Raupp, Diretor-geral Rio do Sul;

Cleder Alexandre Somensi, Diretor-geral Campus Araquari; Douglas Hörner, Diretor-geral 

 Campus Ibirama; Eder Aparecido de Carvalho, Diretor-geral Campus Brusque; Eduardo 

Butzen, Diretor-geral Campus Luzerna; Fernando José Taques, Pró-reitor de Extensão; Jamile 

Delagnelo Fagundes da Silva, Pró-reitora de Desenvolvimento Institucional; Jorge Luis de 

Souza Mota, Diretor-geral Campus Santa Rosa do Sul; Josefa Surek de Souza, Pró-reitora de 

Ensino; Lucas Spillere Barchinski, Diretor-geral Campus Avançado de Sombrio; Rogério Luis 

 Kerber, Diretor-geral Campus São Bento do Sul; Rudinei Kock Exterckoter, Diretor-geral 

Campus Concórdia; Sirlei de Fátima Albino, Diretora-geral Campus Camboriú; Stefano Moraes 

 Demarco, Pró-reitor de Administração; Tiago Lopes Gonçalves, Diretor-geral do Campus 

Fraiburgo; e Cladecir Alberto Schenkel, Diretor Executivo e Karina de Oliveira Carlos, 

secretária substituta, que redigiram esta súmula.

Convidados presentes: Cladecir Alberto Schenkel, Diretor Executivo; Carlos Eduardo Pieri 

(CECON); Iara Mantoanelli (PROEN); Adonilton Luiz Pizzatto, Auditor-chefe Interino; Fábio 

André Negri Balbo, Coordenador-Geral de Avaliação e Regulação do Ensino.

Ausência Justificada: Fátima Peres Zago de Oliveira.

https://docs.google.com/presentation/d/16JqPMG4oVbqdWO0S4EXyj98kT8YHzS5aFIetrwtyX1M/edit#slide=id.p
https://docs.google.com/presentation/d/16JqPMG4oVbqdWO0S4EXyj98kT8YHzS5aFIetrwtyX1M/edit#slide=id.p


A presidenta do Colegiado de Dirigentes, reitora Sônia Regina de Souza Fernandes, iniciou a 

reunião dando as boas vindas a todos.

1. Tecnoeste em números (Campus Concórdia - Rudinei)

O Diretor-Geral Rudinei Kock Exterckoter apresentou os números da TECNOESTE, com 

destaque aos investimentos feitos. Destacou a produção de mídias e o alcance das mesmas. 

Apresentou também dados de uma pesquisa feita com visitantes e expositores. Comentários: 

Sônia comentou da necessidade de reforçar a comunicação/visibilidade dos projetos; Eduardo 

Butzen falou das oportunidades para divulgar trabalhos dos Campi; destacou que, no caso de 

Luzerna, dois projetos iniciaram em parceria com empresas no evento e estudantes que 

ingressaram em cursos do campus em função da visibilidade alcançada na Tecnoeste. Stefano 

parabenizou a atual Gestão do IFC Concórdia e falou sobre a oportunidade de posicionar o 

IFC; Bárbara Cristine Leidow Sorgetz (PRODIN), parabeniza pelo desafio que foi a realização 

do evento e manifestou curiosidade sobre os parceiros que abraçaram as despesas; Rudinei 

Kock Exterckoter respondeu que para a Cooperativa o gasto realizado com o evento é 

considerado um investimento; Eduardo Butzen complementou a sua fala em relação ao apoio 

da parceira, em relação às perspectivas de negócios que se abrem a partir de um evento como 

a TECNOESTE. 

Apresentação: TECNOESTE CODIR 16-05-22 - prestação de contas.pptx

Encaminhamento: (sem encaminhamento)

2. OS 07/2021 (AUDIN - Adonilton Luiz Pizzatto)

Adonilton Luiz Pizzatto, Auditor-chefe Interino, relembrou de uma reunião por web e do pedido 

que os processos pudessem ser simplificados. Há concordância de que seja aberto um 

processo único para cada edital e um para pagamento, até que a customização do módulo no 

sistema SIG seja efetivada. Condicionante: considerando a transparência e acesso à 

informação (TCU), identificar a página de cada documento no processo na pasta individual do 

aluno. André Kuhn Raupp, pergunta se será processo por Campus; ao que lhe é informado 

que será feito por cada Campus. Eder Aparecido de Carvalho, fala que essa solução é 

paliativa; a solução definitiva é o sistema, que precisa ser priorizado, envolvendo a inscrição, 

acompanhamento e pagamento. Iara Mantoanelli agradece a compreensão da auditoria quanto 

à organização em processo único; em relação ao sistema, informou que a DTI tem sido muito 

receptiva e que será feito um GT para iniciar a customização do módulo de assistência 

estudantil. Fábio André Negri Balbo, também tratando sobre as customizações do sistema, 

informa que tem uma equipe trabalhando com o módulo do integrado, entendido como a 

prioridade, mas que há, no caso do módulo da assistência estudantil, uma série de cuidados a 

https://docs.google.com/presentation/d/1hZOuOVcZdo0XIGh5MMtk2RLRJJtcKc_h/edit#slide=id.p1


ser seguido para não ter vazamento de dados, visto alguns serem restritos e/ou protegidos. 

Jamile, para complementar a fala do Fábio, informa que os processos de customização estão 

todos publicados na página pública da DTI e sugere que na próxima reunião sejam 

apresentadas as customizações em andamento. Eder Aparecido de Carvalho, entende que 

sem o sistema, não há possibilidade de atender ao que é solicitado pela auditoria. Adonilton 

Luiz Pizzatto, esclareceu que parcialmente está sendo atendido, mas não integralmente, razão 

pela qual a ação da auditoria deve permanecer em monitoramento. Iara fará a comunicação 

para os Campi com vistas a responder à auditoria.

Encaminhamento: Iara fará a comunicação com os Campi e as equipes responsáveis pela 

assistência estudantil .

3. OS 04/2022 (AUDIN - Adonilton Luiz Pizzatto)

Adonilton Luiz Pizzatto, esclareceu a forma de trabalhar essa OS: divisão dos Campi por 

equipes e por meio da regionalização. A parte inicial será feita via SIPAC, mas as 

recomendações vão ser inseridas no sistema e-Aud. Stefano aproveitou para parabenizar a 

iniciativa. Informou que a CGU está pinçando com maior intensidade os processos do IFC. 

Informou ainda que participou de reuniões de alinhamento entre os representantes da CGU e 

do IFC envolvidos na questão e que foi muito importante, para alinhar os entendimentos e 

respostas/ações de gestão adequadas às problemáticas encontradas. Acrescenta: por que não 

adotar essa prática nas auditorias internas do IFC? Adonilton esclareceu que essa ideia está 

contemplada na proposta, com uma visita ao Campus para verificar o que foi e o que será 

futuramente aprovado, antes de emitir o relatório dos achados e para evitar falhas na 

comunicação. Schenkel também parabenizou a iniciativa, destacando que a distribuição por 

equipes e a regionalização contribui para despersonalizar as relações entre gestor e auditor. 

Intervalo das 10h40 às 11h00.

4. INFORMES 
 

 Pactuações (Fábio): com Verticaliza, três Campi pactuaram: Camboriú, Brusque e 

SFS. Com Qualifica+ não foi realizada pactuação, neste momento (dificuldade de 

gerenciamento interno).
 

Sônia esclareceu as implicações da proposta com a ideia de indicadores para orçamento e a 

problemática que acarreta.
 

 Atualização dos cursos (Fábio/PROEN) - Dar ciência que está em andamento a 

atualização dos cursos e do prazo 15/07/2022.



 
 

 Jogos (Iara) - O IFC, além dos jogos internos, sediará os jogos regionais dos IF do Sul. 

Espaço: SESI - contratação em andamento; atletismo será em Timbó. Informou das 

vagas - 751 no total (e por campus). Regulamento: segue o dos jogos nacionais 

(classificatórios). Informou das modalidades, delegações, “técnico” e acompanhamento, 

estrutura (SESI e Timbó). Custo estimado: R$ 140.475,00. Falou também dos custos de 

hospedagem e alimentação, com o uso de recursos de assistência estudantil. Sônia 

informou de questões discutidas em relação aos jogos nacionais, envolvendo 

orçamento, regras, ações de inclusão, com estudantes trans e com pessoas com 

deficiência. Stefano parabenizou os trabalhos da CGPPE e Coordenação de Compras 

(Iara e Cristiane). Falou também da questão dos custos e rateio proporcional. Informou 

dos valores a cada unidade, considerando a confirmação das estimativas feitas até o 

momento. 
 

APRESENTAÇÃO:  https://docs.google.com/presentation/d

/16JqPMG4oVbqdWO0S4EXyj98kT8YHzS5aFIetrwtyX1M/edit#slide=id.p

Avaliação de Curso de Lic. Química

Eder Aparecido de Carvalho, informou da visita dos avaliadores do INEP. Falou também da 

intenção de divulgar o resultado alcançado, porém, que encontra dificuldade. Diante do 

período de defeso eleitoral, as publicações têm que passar por autorização, levando em conta 

ainda as questões de orçamento. Fábio complementou, chamando a atenção, em reforço, para 

a documentação de todos os processos desenvolvidos em todos os cursos seja devidamente 

registrada, considerando que por ocasião da avaliação é preciso evidenciar documentalmente 

todas as ações desenvolvidas.
 

 Execução orçamentária
 

Stefano Moraes Demarco, informou da descentralização dos recursos, solicitou empenhar os 

recursos para despesas fixas. Destacou que tem campus que executaram integralmente o 

orçamento: Ibirama, Camboriú e Videira.
 
 Aniversário Campus Concórdia 

 

https://docs.google.com/presentation/d/16JqPMG4oVbqdWO0S4EXyj98kT8YHzS5aFIetrwtyX1M/edit#slide=id.p
https://docs.google.com/presentation/d/16JqPMG4oVbqdWO0S4EXyj98kT8YHzS5aFIetrwtyX1M/edit#slide=id.p


Rudinei Kock Exterckoter, falou do Aniversário de 57 anos do Campus Concórdia. Há 

atividades festivas programadas durante a semana, em especial na quinta-feira (19/05), 

quando, em ato simbólico, será ligada a usina fotovoltaica. Agradeceu a participação da 

Professora Sônia e Stefano na solenidade. 

Aproveitou, ainda, para convidar os membros do CODIR a prestigiar a formatura da primeira 

turma de pedagogia com ênfase em educação do campo do campus avançado de Abelardo 

Luz.
 

 PN 009 
 

Eduardo Butzen, falou que o assunto da PN 009/2020 (dimensionamento da força de trabalho), 

retornou após o recebimento de um e-mail oriundo da PRODIN datado de 26/04/2022. Jamile 

esclareceu que o e- mail se refere à indicação técnica de que a vaga de TAE fique no campus 

de origem; quanto aos docentes, informa que será feita consulta semelhante. Rudinei Kock 

Exterckoter questiona se o CODIR irá validar a indicação técnica, para a reunião pré agendada 

para o dia 09/06. A Reitora Sônia fala que é importante esse encaminhamento (de 

permanência da vaga no campus), esclarecendo sobre o limite atingido com a equalização dos 

TAEs. Sirlei de Fátima Albino lembrou da reunião de 03/03, quando o CODIR discutiu uma 

indicação técnica e chamou a atenção para o CODIR ter clareza e coerência nos 

encaminhamentos e decisões. O Diretor Rogério observou que manter as vagas nos Campi de 

origem, mantém as disparidades (ou falta) nos Campi mais novos; pediu que se tenha bom 

senso ao analisar e decidir sobre a destinação das vagas novas e definir bem os critérios. 

Cladecir Alberto Schenkel ponderou que não há problema formal/legal entre a decisão de 

manter a vaga no Campus ou a de discutir a sua destinação a outro; mas que precisa ter 

clareza do que se quer enquanto colegiado.
 

 Seminário EMI em Sombrio
 

Fábio, reforçou o convite para a participação no seminário EMI, a ser realizado em Sombrio. 

Informou também que foi definida a realização do Fórum de formação dos Professores, de 03 

à 05 de novembro de 2022, no IFC Camboriú.
 

Informes do CONIF - a Reitora Sônia fez informes gerais do CONIF envolvendo a matriz 

orçamentária, o cenário político, o documento do CONIF a ser apresentado aos 

presidenciáveis, a definição dos critérios da portaria 983 e do dimensionamento e 

tipologia dos Campi, dos códigos de vagas disponíveis de docentes e TAEs no MEC e na 



ponta (nas instituições), da permanência dos recursos no âmbito do MEC, da mudança 

do cronograma, dentre outros. 

 
 
Fernando José Taques - informou que pautará para as próximas reuniões do CODIR os 

temas tratados nos fóruns do CONIF, com destaque à participação no La Passion e ao 

Acordo com IPP - Porto.

 
 
 Mudanças do Gabinete - Sônia informou que o Diretor Lucas assumirá a Diretoria 

Executiva do Gabinete. E que Schenkel vai para a DGP.
 

Encerramento da reunião Ordinária - 12h30

Link da reunião na íntegra 16/05/2022: https://youtu.be/mqG-sU_TRD0 
Link da reunião na íntegra 17/05/2022: https://youtu.be/TGXDECEUE0Q 

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 08:43)
ADALTO AIRES PARADA

DIRETOR GERAL - TITULAR

DG/SFS (11.01.08.01)

Matrícula: ###129#7

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 17:38)
ALDELIR FERNANDO LUIZ

DIRETOR GERAL - TITULAR

DG/BLU (11.01.09.01)

Matrícula: ###010#2

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 12:50)
ANDRE KUHN RAUPP
DIRETOR GERAL - TITULAR

CAMP/RSUL (11.01.05)

Matrícula: ###108#8

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 07:22)
CLADECIR ALBERTO SCHENKEL

DIRETOR - TITULAR

DGP/REITOR (11.01.18.00.24)

Matrícula: ###953#0

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 05:37)
CLEDER ALEXANDRE SOMENSI

DIRETOR GERAL - TITULAR

DG/ARA (11.01.02.02)

Matrícula: ###368#2

(Assinado digitalmente em 10/09/2022 15:42)
DOUGLAS HORNER

DIRETOR GERAL - TITULAR

DG/IBI (11.01.10.01)

Matrícula: ###018#3

(Assinado digitalmente em 03/10/2022 10:07)
EDER APARECIDO DE CARVALHO

DIRETOR GERAL - TITULAR

CAMP/BRUS (11.01.13)

Matrícula: ###667#1

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 08:05)
EDUARDO BUTZEN

DIRETOR GERAL - TITULAR

DC/LUZ (11.01.11.01)

Matrícula: ###111#7

https://youtu.be/mqG-sU_TRD0
https://youtu.be/TGXDECEUE0Q


(Assinado digitalmente em 12/09/2022 10:22)
FATIMA PERES ZAGO DE OLIVEIRA

PRO-REITOR(A) - TITULAR

PROPI/REIT (11.01.18.00.29)

Matrícula: ###020#8

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 09:07)
FERNANDO JOSE TAQUES

PRO-REITOR(A) - TITULAR

PROEX/REIT (11.01.18.92)

Matrícula: ###835#8

(Assinado digitalmente em 13/09/2022 09:38)
JAMILE DELAGNELO FAGUNDES DA SILVA

PRO-REITOR(A) - TITULAR

PRODIN/REI (11.01.18.74)

Matrícula: ###112#1

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 09:38)
JORGE LUIS DE SOUZA MOTA

DIRETOR GERAL - TITULAR

CAMP/SRS (11.01.16)

Matrícula: ###886#5

(Assinado digitalmente em 10/09/2022 16:06)
JOSEFA SUREK DE SOUZA

PRO-REITOR(A) - TITULAR

PROEN/REIT (11.01.18.91)

Matrícula: ###775#5

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 08:26)
KARINA DE OLIVEIRA CARLOS

ASTEC/REIT (11.01.18.00.13)

Matrícula: ###584#9

(Assinado digitalmente em 16/09/2022 11:52)
LUCAS SPILLERE BARCHINSKI

DIRETOR - TITULAR

ASSER/REIT (11.01.18.84)

Matrícula: ###783#9

(Assinado digitalmente em 13/09/2022 09:01)
ROGERIO LUIS KERBER

DIRETOR GERAL - TITULAR

CAM/SBS (11.01.14)

Matrícula: ###73#2

(Assinado digitalmente em 14/09/2022 09:09)
RUDINEI KOCK EXTERCKOTER

DIRETOR GERAL - TITULAR

CAMP/CONC (11.01.04)

Matrícula: ###020#5

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 13:41)
SIRLEI DE FATIMA ALBINO

DIRETOR GERAL - TITULAR

CAMP/CAMB (11.01.03)

Matrícula: ###052#4

(Assinado digitalmente em 12/09/2022 14:21)
SONIA REGINA DE SOUZA FERNANDES

REITOR - TITULAR

(Assinado digitalmente em 13/09/2022 08:23)
STEFANO MORAES DEMARCO

PRO REITOR ADMINISTRACAO/PROAD - TITULAR

PROAD/IFC (11.01.18.89)

Matrícula: ###163#4

(Assinado digitalmente em 13/09/2022 12:53)
TIAGO LOPES GONCALVES

DIRETOR GERAL - TITULAR

CAMP/FRAI (11.01.12)

Matrícula: ###054#9
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